

# *Le Nicaragua sera le premier pays centraméricain à produire des vaccins*

---



Managua, 24 octobre, (RHC).- Le Nicaragua et la Russie ont ouvert une moderne usine de production et de recherche en matière immunologique, biologique et épidémiologique.

Ce centre commencera à produire des vaccins au mois de mai. Le Nicaragua deviendra ainsi le premier pays centraméricain à produire des vaccins.

La ministre russe de la santé Veronika Skvortsova, a fait savoir que les vaccins seront commercialisés dans tous les pays de l'Amérique Centrale.

L'usine produira 15 millions de vaccins contre l'influenza. Des vaccins contre le cancer, la fièvre jaune et le zika, ainsi que des produits immunologiques y seront produits aussi.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109734-le-nicaragua-sera-le-premier-pays-centramericain-a-produire-des-vaccins>



**Radio Habana Cuba**